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　2023ー2024年度テーマ

クラブテーマ	 「　クラブを心のよりどころに　」
	 	 クラブ会長	 土 師 幸 士

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　報　告
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 43 名	 0 名	 4 名	 35 名	 8 名	 81.40％	 1746 回例会　欠席 5名

前回（8/23　1748 回例会）の記録

◆ゲスト 2名 青少年交換留学生　リュシー・ダンジョン 様
  青少年交換留学生ホストファミリー（元交換留学生）　中

なか

田
た

秀彦 様
◆ビジター 0名 

R.I. 会長　ゴードンR・マッキナリー　　　地区ガバナー　栃　木　一　夫

今後の例会（卓話）予定

９／６ クラブフォーラム
９／ 13 「BCP（事業継続計画）策定の必要性と構築ポイント」

三菱 UFJリサーチ＆コンサルティング㈱　シニアマネージャー　笠原正史 様
９／ 20 会員卓話 宮崎守弘会員
９／ 27 オープン例会「祭礼における町鳶について」 

浅草神社御用出入り　㈱新門　杉林礼二郎 様

会長挨拶＜土師会長＞
・皆さんこんにちは。暑い日が続き、また新
型コロナウィルス感染症も再度蔓延してお
りますので、呉々も体調には十分ご留意く
ださいませ。
　今日は大変嬉しい日でして、当クラブでお
預かりします青少年交換留学生のリュシ
ー・ダンジョンさんが我がクラブの例会に
初めて足を運んでくださいました。
　８月５日に来日され、その後サマーキャン
プを過ごし、そして８月15日にファースト
ホストファミリーである中田家に入られた
ところです。

　リュシーさん、ようこそ我がクラブへお
越しくださいました。このクラブは本当
に温かく、そしてメンバー皆が優しい柔
らかなクラブでございます。是非この１
年間の例会や各事業への参加を通しなが
ら、日本の文化を学びそして楽しんでく
ださい。心から歓迎致します。
　またファーストホストファミリーをお務
め頂きます中田秀彦様、この度はお引き
受けくださり誠にありがとうございま
す。何かご不明な点やお気付きの点があ
れば何なりと、私また青少年奉仕委員長
にお申し付け頂ければと思います。

　9月結婚記念日　　 25日（19周年）	松丸ご夫妻



ニコニコボックス
＜土師会長、江連幹事＞
・リュシーさん、我がクラブへようこそ！
　１年間日本を満喫して下さい。
・本日の卓話「地域防犯ボランティアについ
て」、本間会員よろしくお願いいたします。

＜藤掛、古谷、原田、本間、岩戸、河村、宮崎、
長沼、中橋、中村、斎藤、佐藤、立野、常見、
上野、上原、渡辺＞

・青少年交換留学生リュシーさん、ようこそ
いらっしゃいました。日本での楽しい思い
出をたくさん作ってください。

・中田様、ようこそいらっしゃいました。

当クラブ青少年交換留学生のホストファミ
リーをお引き受け頂き、誠にありがとうご
ざいます。よろしくお願い致します。

＜後上、浜中、本間、伊石、伊藤、松本、宮崎、
斎藤、立野、内田＞

・本日は本間会員の卓話「地域防犯ボラン
ティアについて」です。本間会員よろしく
お願い致します。

＜片岡＞
・東北復興支援継続を！
＜髙木＞
・夏の甲子園決勝、仙台育英（私の故郷）と
慶應義塾の対戦です。皆さん、仙台育英を
応援しましょう！

委員会報告
＜ロータリー情報委員会　岩田委員長＞
・来週８月30日のガバナー公式訪問に向け、

幹事報告＜江連幹事＞
・来週の８月30日の例会はガバナー公式訪問
です。発表者の皆様、どうぞ宜しくお願い
致します。当日のスケジュール表はポケッ
トに配付致しました。

My	Rotaryの登録が済んでいない会員の方
は、速やかに登録を宜しくお願い致します。

・目白RCより例会の御案内が来ております
のでご確認ください。

・今年度の名簿について変更・修正を行い、
校正が出来て参りました。変更・修正をご
希望された方はご確認ください。

　さて、９月３日に予定しております当クラ
ブの社会奉仕・青少年奉仕共同事業である
稲作体験ですが、お蔭様で多くのメンバー
やそのご家族、そして地域の方々にお申し
込みを頂いているところです。

　本事業に際しては、クラブ内は元より台東
区社会福祉協議会にも案内し、更には生涯
学習センターにもそのチラシを置かせて頂
きました。まさに地域の社会福祉に貢献す
る事業になるよう努めて参りますので、ご

参加できる方は当日のご協力を、参加が適
わない方も主旨ご理解の上に見守って頂け
れば幸いに存じます。

　そして本日は会員卓話として本間会員からお
話しを頂きます。先程からご本人をお見受け
するに何気に緊張されている感があります。
プレッシャーを掛けて申し訳ありませんが、
メンバー皆が楽しみにしておりますし、いつ
も通りのびのびとお話しされてください。本
日の例会も宜しくお願い致します。

青少年交換留学生 リュシー・ダンジョンさんのごあいさつ
みなさん、こんにちは。
私はリュシーです。17 歳です。フランスから来ました。
私の住んでいるところは、スイスの近くにある町のアネシーです。 
私には 20 歳の兄と 12 歳の妹がいます。
私の好きなことは、絵を描くことと、スキー、それに音楽です。
特にジャズと K-POP が大好きです。
あと好きな料理はラクレットというチーズです。冬に食べると美味しいです。
私は日本語をもっと勉強してうまくなりたいです。
そして新しいひとに会いたいです。
私は東京に来られてとても幸せです。
浅草中央ロータリーの皆様、本当にありがとうございます。
よろしくお願いします。



会員卓話

「地域防犯ボランティアについて」

本　間　俊　弘 会員

＜今週担当　五十嵐拓真＞

かっぱ橋道具街について
・黄金のかっぱ像はテリー伊藤の発案で
作った（なぜかお賽銭箱まである）
・急激に増えた包丁屋はいま20件くらいあ
るがほとんどが会費をおさめていない
本間商店について
・むかしの写真でアドバルーンの写真を
見つけた。
・良く修学旅行の中学生が社会科見学に
やってくる
・お礼のお手紙が宝物。
レース鳩について
・上野にレース鳩協会の本部がある
・ドバトは小さくて足が短いレース鳩は
スマート
・いい鳩と高級な鳩を掛け合わせていい
鳩を増やす
・飛ばして帰ってこない鳩はいらない。
蔵前警察ボランティア太陽
・かっぱ橋の青年会と有志で結成
・活動は放置自転車の整頓やピンクチラ
シの撤去など
・実は巡回後の飲み会がメイン
ガーディアンエンジェルス
・ニューヨークで出来た防犯ボランティア
・活動は同じくピンクチラシの撤去や
酔っ払いの対応

・名前はニックネームで呼び合う
・意外に固く巡回後の飲み会など禁止さ
れている
竹の子族について
・全日本竹の子恋命　アダルトに所属
・当時の中学時代学校でラジカセかけて
竹の子を踊るのが流行
・その後実際にチームを作り原宿ホコ天
で活動する
・妹が衣装を作ってくれた
ディスコ同窓会イベントについて
・デビットナイトという竹の子族イベン
トが開催していた
・その後色々な竹の子イベントが増えて
ディスコの同窓会イベントが広がる
埼玉資本論教室
・浦和で開催の埼玉資本論教室に通って
る
・5時間の講義も全然苦ではない
・内容は理解できないが講義は楽しい
スーツデモ
・2018年10月17日にスーツデモを企画し
開催した
・思ってたより人が集まり助かった
・お茶の水から不忍池までの昌平橋通り
をスーツも着て歩きました




